

NEU! Markus-Treff: „Junge Familien“

- Fragt Ihr Kind Ihnen neuerdings Löcher in den Bauch über Gott und die Welt?
- Haben Sie Ihre Kinder taufen lassen, aber seitdem keinen richtigen Draht mehr zur Kirchengemeinde?
- Würden Sie gerne mal (wieder) selbst über Ihren Glauben und Ihre Fragen dazu nachdenken?
- Hätten Sie gerne Empfehlungen für altersgerechte Kinderbibeln?
- Oder haben Sie einfach Lust, sich mit Menschen Ihrer Generation in lockerem Rahmen auszutauschen?

Liebe Väter, liebe Mütter, aber natürlich auch interessierte Singles, (zukünftige) Patinnen und Paten, wenn Sie sich durch diese Fragen angesprochen fühlen oder wenn Sie die Gelegenheit suchen, einmal Ihre Fragen und Anregungen in der Kirchengemeinde einzubringen, dann kommen Sie doch

**am Dienstag, 9.10.2018 um 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr
ins Markus-Gemeindezentrum, Idenbrockplatz 4.**

Für diesen ersten Abend planen wir zu Beginn einen lockeren Austausch; wir sammeln Themen, die Sie interessieren, Ihre Fragen und Wünsche ... Im zweiten Teil des Abends informieren wir Sie – wenn Interesse besteht – ganz konkret über das derzeitige Angebot von Kinderbibeln. Dazu wird es einen Büchertisch geben. Und dann schauen wir mal, ob und wie es weitergehen könnte mit einem Markus-Treff...
Barbara Stoll-Großhans, Barbara Trubel und Team